
Con Campus Transparencia construimos Democracia

17 funcionarios del municipio Rivas Dávila culminan con éxito su formación

En la Alcaldía del Municipio Rivas Dávila (Mérida) con el apoyo de [Transparencia Venezuela](#) culminó el curso “Construyendo un plan de gobierno abierto y anticorrupción para Alcaldías en Venezuela” impartido en la modalidad virtual con una duración de 60 horas académicas y con la participación del ciudadano Alcalde Nilson Eduardo Peña Mora y 17 funcionarios, directores y coordinadores de este importante gobierno local.

La actividad estuvo enmarcada en el programa de formación de nuevas políticas y prácticas de Gobierno Abierto de mano de la profesora Airam González y el gerente de [Campus Transparencia](#) Gerardo Roso.

Este curso fue una herramienta de trabajo y orientación a los funcionarios en la implementación de los **Sistemas Transparentes**, una metodología para incrementar los niveles de eficiencia y mejores enfoques de sus diarias labores como gerentes públicos.



Participantes del curso **Construyendo un plan de gobierno abierto y anticorrupción para alcaldías en Venezuela**, de la alcaldía de Rivas Dávila en Mérida

Próximos cursos

¿Cuáles son los principales debates globales en el tema del acceso a la información pública?

¿Cómo la corrupción amenaza los derechos humanos?



INFORMACIÓN, DATA Y CORRUPCIÓN

Retos globales y debates actuales del acceso a la información pública

Para comprender los principales debates en el indispensable tema del acceso a la información pública en nuestro tiempo.

Curso: tutorizado

Duración: 5 semanas / 50 hr.

Facilitador: [Moisés Sánchez](#)

Inicio del curso: 05 de agosto de 2019

[Ver Programa](#)

[Clic aquí para inscripción](#)



FACULTAD DERECHOS HUMANOS Y
CORRUPCIÓN

Al cierre del curso, los participantes podrán conocer las nociones básicas sobre el fenómeno de la corrupción, así como identificar la relación entre éste y la garantía y el ejercicio de los derechos humanos de acuerdo con lo estipulado en la normativa internacional.

Curso: tutorizado

Duración: 3 semanas / 30 hr.

Facilitador: [Francisco Martínez](#)

Inicio del curso: 19 de agosto 2019

[Ver Programa](#)

[Clic aquí para inscripción](#)

Nuevos aliados



Fundar, una organización de la sociedad civil plural, independiente y apartidista (con sede en México) se dedica a la incidencia en políticas e instituciones públicas a través de soluciones creativas basadas en evidencia.

"Queremos trabajar con Campus Transparencia Venezuela porque sus convicciones van alineadas a las nuestras... ambos trabajamos en el aprendizaje horizontal y en el fortalecimiento de capacidades con el uso de nuevas tecnologías de la información y comunicación... Estamos convencidos de que la colaboración regional fortalece el trabajo para una mayor transparencia, rendición de cuentas, la garantía de derechos humanos y la consolidación de la democracia sustantiva"



Curso: Pobreza, Programas Sociales y DDHH

"He aprendido mucho sobre el tema de la pobreza y la perspectiva que plantea el enfoque de derechos humanos, como un concepto más completo para reconocer y trabajar sobre las necesidades de las personas en atención a su estado de pobreza.

Mi especialidad es muy técnica, sin embargo siempre he considerado que los fenómenos y procesos sociales también pueden ser vistos y trabajados bajo los criterios de la ingeniería. El aprendizaje del curso me proporcionó un concepto más amplio de lo que es la pobreza y las formas de enfrentarla".

Rogers Iván Castillo Infante - Comunica ONG - Venezuela

Curso: Programas sociales en la lógica de la planificación

"Aprendí sobre la importancia de diseñar proyectos holísticos intersectoriales que crean oportunidades y desarrollo, haciendo oír la voz de los beneficiarios en la priorización de sus derechos... fue una gran oportunidad profundizar en los conceptos de enfoque basado en derechos".

Elly Carolina Torres Maradiaga - Asociación para una Sociedad Más Justa (ASJ)
Honduras

Curso: Acceso a la Información Pública

"Tanto el esquema de contenido, como la manera de abordarlo y evaluarlo me pareció excelente. Además de contar con la guía de un profesor que conoce muy bien el tema, lo cual genera mucha confianza en los contenidos que se están aprendiendo y las dudas que puedan surgir durante el desarrollo del curso. Excelente, todos los elementos, muy conforme con cada uno de ellos, un formato bastante interactivo y amigable con el usuario".

Lorena Coromoto González Mayora - Estudiante. Universidad Central de Venezuela. Escuela de Sociología. - Venezuela



Proyecto financiado
por la Unión Europea

